
 2025年4⽉27⽇（⽇） 
 幌⻄第13分区町内会 会⻑ 野村奨 

            幌⻄第13分区町内会 
         令和7年度 定期総会議事録 

 ⽇時 2025年4⽉27⽇（⽇）午前10時〜11時 
 場所 南13条⻄21丁⽬伏⾒サンタウン2階集会室 
 出席者 31名  （議⻑：総務担当 有間） 

  標記の通り今年度総会が無事開催されましたので、皆さまにその概要をご報告いたします。詳細につきま 
 しては添付の「令和7年度 幌⻄第13分区町内会定期総会議案書」をご参照願います。なお、昨年は「前年 
 度活動報告」と「今年度活動計画」は別途⾏いましたが、今回は速やかな議事進⾏のため、各部部⻑から同 
 時にご報告頂くことで出席者のご賛同を頂きました。よろしくご承知おきのほどお願い申し上げます。 

 議事 

 議案第1号「令和6年度活動報告」 
 および議案第3号「令和7年度活動計画」について 

 総務部：  「令和6年度活動報告」    
     【定期総会】5/12(⽇)午前10時〜11時 出席者34名 伏⾒サンタウン2階集会室 
     【役員会】年6回実施 【班⻑会議】6/23(⽇)17時半 出席者19名 伏⾒会館 
     【レクリエーション】  ①秋のバス旅⾏   9/22(⽇) 参加者58名 余市鮨ブッフェダイニングふ  じ‧ 
               ⼩樽運河クルーズ他   ②パークゴルフとジンギスカンの集  い   10/5(⼟)  
               参加者21名 ⼋剣⼭パークゴルフ場   ③新年会   1/19(⽇) 参加者40  名  
               伏⾒サンタウン2階集会室 
     【その他】（回覧物配布）⽉2回×12回 （あかしや公園再整備事業の札幌市との交渉窓⼝） 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 
      秋のバス旅⾏は「千歳‧恵庭⽅⾯」で企画中。なお、今年度より介護施設との 
     「地域連携推進会議」の窓⼝を福祉部より移管予定。 

 厚⽣部：  「令和6年度活動報告」 
     【  連町町内会⾏事  】  ①連町第46回⼤運動会     9/15(⽇) 幌⻄⼩体育館（⾬天のため）  ②連町第  21回 
                パークゴルフ⼤会   10/6(⽇) 豊平川河川敷パークゴルフ場 
     【厚⽣部⻑会議出席】4回開催‧出席 

     「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 
      なお、連町⼤運動会に幌⻄⼩の要請で連町主催ゲーム2つ程度を⼊れる予定。 

 福祉部：  「令和6年度活動報告」 
     【ふれあいの集い】9/16(祝) 地区センター多⽬的ホール 
     【独り暮らしの⽅への⽀援事業】12⽉ 福祉のまち推進センターと共催 
     【13分区お楽しみ会】6/4(⽉) 参加者20名 伏⾒会館 
     【13分区敬⽼お祝い】9⽉中旬 上寿2名‧⽩寿1名‧⽶寿8名に賀寿祝い⾦をお届け  
     【連町福祉部会参加】4/15，7/8、8/19、10/15、2/17 
     【介護施設との地域連携推進会議】ノテ5/29,7/24,9/25,11/27,1/22,3/26 啓明あかしあ1/22,3/25 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。なお「独り 
      暮らしの⽅への⽀援事業」は個⼈情報管理の⾯で問題が⽣じたため終了決定。 



 保健部：  「令和6年度活動報告」 
     【胃‧⼤腸がん‧肺がん巡回検診】  5/27，6/10，6/27 幌⻄会館 
       【北海道対ガン協会検診】  10/9，11/12 対ガン協会にて 
       【健康づくり教室】  6/24，10/2，2/19 幌⻄会館にて 
       【みんなで楽しく健康体操】  7/24，9/6、3/5 ⾏政機関‧保健指導団体と連携   
     【連町保健部会参加】4/10，8/26，3/11 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 

 環境部：  「令和6年度活動報告」 
     【  植樹枡の清掃】  5/19(⽇) 参加者20名 
       【花苗の植込み】  6/2(⽇) 参加者20名 
       【花壇の除草作業】  7/27(⽇) 参加者10名 11/10(⽇)-11(⽉) 参加者2名 
       【ゴミステーションの交換‧新設】  本年度は1件の交換を実施 
       【集団資源回収実績】  年間回収総量7,067kg、市からの奨励⾦28,800円 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 

 防犯部：  「令和6年度活動報告」 
     【防犯パトロール実施（防災部と共催）】  5/16，10/17 
       【防犯訓練‧研修‧会議への参加】  ①防犯部⻑会議参加   5/24   ②防犯研修会参加   7/20  
        ③交通部‧防犯部合同交通安全啓発   7/12   ④交通安全パトロール参加   9/20（⾬天中⽌） 
        ⑤札幌南防犯協会定期総会参加   5/13   ⑥⼦ども盆踊り会場パトロール   8/10-11 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 

 防災部：  「令和6年度活動報告」 
     【防犯パトロール実施（防犯部と共催）】  5/16，10/17 
       【防犯訓練‧研修‧会議への参加】  ①防災部⻑会議   年2回参加   ②連町防災体験in幌⻄⼩   6/30 
        ③連町防災体験in伏⾒中   9/1   ④防⽕花⽕の⼣べ   中⽌ 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 

 ⼥性部：  「令和6年度活動報告」 
     【連町⼥性部主催⾏事への参加】  ①ウォーキング   6/3(⽉) 参加者55名(13分区4名) 知  事公館 
        ②幌⻄夏まつり   7/7(⽇) 幌⻄ほうおん   ③研修旅⾏   10/21(⽉) 札幌市交通資料館 
        ④中央区みんなの講演会   10/23(⽔) 教育⽂化会館   ⑤⼥性部新年の集い   1/14(⽉)   ホテル  
      ガーデンパレス 参加者67名(7名)   ⑥⾚い⽻根募⾦活動   10/7(⽉) ラルズ前 役員4  名参加 
        ⑦⼥性部部会   年6回開催 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 

 ⻘少年部：  「令和6年度活動報告」 
       【あかしや⼦ども会主催⾏事】  ①新1年⽣への⼊学祝い品プレゼント   6⽉実施   ②夏休みラジオ 
        体操   7/26-8/9   ③スノーキャンドル作り   2/12(⽔)   ④ジャンケン⼤会   8/22  、9/18  
       【幌⻄地区連合町内会主催⾏事】  ①⼦どもみこし   6/15   ②⼦ども盆踊り   8/10-11   ③⼤  運動会    
      9/15   ④こどもスポーツフェスティバル   11/10 
       【幌⻄地区⻘少年育成委員会主催⾏事】  ①伏⾒稲荷⼦ども相撲⼤会   9/7   ②⼦どもを⾒守る地域 
        の集い   10/26   ③新年⼦どもの集い   1/18   ④中央区⻘少年育成委員会全体研修会参加 
       【中央区⼦ども会育成連合会主催⾏事】  ①ドリーム号   9/28   ②中央区こどもまつり   1/19 
        ③⼦ども交流の⽇   6/30 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 



      なお、夏休みラジオ体操はあかしや公園⼯事のため伏⾒サンタウン1号館前広場で実施予定。 

 交通部：  「令和6年度活動報告」 
       【交通安全啓発活動】  ①新⼊学児童交通安全特別啓発   4/8   ②新学期通学⾒守り活動   4/9/16 
        ③交通安全キャンペーン参加   7/12（秋は⾬天中⽌） 
       【⾃転⾞交通安全教室】  7/27 幌⻄⼩学校体育館 
       【交通安全実践会】  総会 6/21 臨時総会 3/21  

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 

 除排雪事業：  「令和6年度活動報告」 
     【パートナーシップ除排雪事業】2/21実施 費⽤409,941円 

       「令和7年度活動計画」  添付「定期総会議案書」参照。昨年度同様の内容で実施予定。 

 議案第2号「令和6年度収⽀決算報告‧会計監査報告」 
 および議案第4号「令和7年度収⽀予算案」について 

  以上の各部部⻑の報告に引き続き、財務部⻑から令和6年度決算書に基づく決算報告が⾏われました。そ 
 れに対し、作⽥監事より令和7年4⽉4⽇の監査の結果、会計処理が適正に⾏われている旨監査結果をご報告 
 頂きました。引き続き令和7年度収⽀予算案の提案が⾏われたのち、議案第1号〜議案第4号までの全ての報 
 告は総会出席者全員の拍⼿にて承認されました。 

 議案第5号「役員改選」について 

  今年度の役員はお⼀⼈が退任された以外は昨年と同じ顔ぶれとなります。「会⻑‧副会⻑‧監事」につき 
 ましては当町内会の規定により総会での承認が必要となるため、みなさんの承認をお願いしたところ、出席 
 者全員の拍⼿にて承認を頂きました。 

 ＜総会で承認頂いた役員＞ 
   （会⻑）野村奨 （副会⻑）⼩岸由美⼦‧⽩⼟篤 （監事）作⽥かほる‧富永清⼦ 
 ＜退任役員＞ 
    岩岡了⼦（福祉部副部⻑） 

 その他（質疑応答） 

  最後に全体についてのご意⾒、ご質問、ご要望を募ったところ以下の2点のご意⾒を頂きました。 

 ①昨年度決算を⾒ると次期繰越⾦が「3,682,604円」と⼤変⼤きくなっているが、この点について何らかの 
 対応は考えているのか？（町内会費の値下げ、町内会としての新たな⾏事の検討等） 

 野村会⻑：現在町内会で検討しているところである。ただ現在でもすでに定期預⾦は相当額積んでいる状態 
 でもあるので、単純に定期預⾦を増やすといったことではなく、町内会の皆さんに喜んでいただけるような 
 新たな⾏事も考えていきたい。 

 ②昨年度の「パートナーシップ除排雪」だが、実施⽇が周知されていなかったのではないか。⾃家⽤⾞の出 
 し⼊れに⽀障が出る⼈もいるかもしれないので早めの周知をお願いしたい。 

 ⽩⼟副会⻑：昨年度のパートナーシップ除排雪は確かに周知が遅れたために皆さんにご迷惑をお掛けしてし 
 まった。次回以降早めの対応を⾏いたい。 

 以上をもって、令和7年総会は無事終了いたしました。 

 （⽂責：総務部 有間） 


